

## ABSTRAKSI

Struktur pengendalian intern perusahaan terdiri dari kebijakan dan prosedur-prosedur untuk menyediakan jaminan yang memadai bahwa tujuan-tujuan perusahaan dapat dicapai. Unsur dalam struktur pengendalian intern meliputi lingkungan pengendalian, sistem akuntansi, dan prosedur pengendalian. Terkait dengan struktur pengendalian intern, dalam skripsi ini penulis mengambil judul: “Evaluasi Struktur Pengendalian Intern atas Sistem Akuntansi Pembelian Persediaan Bahan Baku di Perusahaan Rokok Cempaka Tulungagung”.

Adapun yang melatarbelakangi pengambilan judul tersebut adalah tujuan dari struktur pengendalian intern di tengah persaingan yang kompetitif diantara perusahaan sejenis. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan sistem pembelian, mengetahui penerapan struktur pengendalian intern pada sistem pembelian, dan menilai struktur pengendalian intern pada sistem pembelian apakah sudah baik. Pendekatan penelitian yang digunakan penulis dalam skripsi ini adalah pendekatan deskriptif kualitatif dengan menggunakan metode studi kasus. Pendekatan ini dilakukan dengan membuat deskripsi, gambaran, atau lukisan secara sistematis, faktual, dan akurat tentang obyek penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa unsur-unsur dalam struktur pengendalian intern sudah diterapkan pada sistem pembelian persediaan bahan baku di Perusahaan Rokok Cempaka. Disimpulkan bahwa struktur pengendalian intern atas sistem pembelian persediaan bahan baku di Perusahaan Rokok Cempaka sudah cukup baik. Namun masih terdapat beberapa kekurangan dalam hal lingkungan pengendalian dan prosedur pengendalian. Dalam hal lingkungan pengendalian, Bukti Kas Keluar dibuat oleh bagian kasir dan tidak ada komite audit atau audit intern. Dalam hal prosedur pengendalian, tidak ada dokumen untuk order pembelian, laporan penimbangan sebagai laporan penerimaan tidak bernomer urut, dan pemeriksaan bahan baku yang diterima tidak didasarkan pada surat order pembelian. Untuk itu Perusahaan Rokok Cempaka sebaiknya melakukan perbaikan atas kekurangan-kekurangan tersebut demi keefektifan sistem pembelian persediaan bahan baku.

**Kata kunci: struktur pengendalian intern, sistem pembelian**